

Sportnachrichten

Fußballvereinigung 1906 e. V. Weingarten

www.fvgg-weingarten.de



Keine Spiele und kein Training mehr in 2020

Bund und Länder haben sich darauf verständigt, die Corona-Beschränkungen im Wesentlichen bis zu den Weihnachtsfeiertagen aufrecht zu erhalten. Da es auch keine Lockerungen für den Amateursport geben wird, wurden alle Spiele im Verbandsgebiet bis Ende 2020 abgesagt. Auch eine Wiederaufnahme des Trainings in diesem Zeitraum ist nahezu ausgeschlossen. Nachdem nach dem Saisonstart wieder eine gewisse „Normalität“ eingeleitet war, hat uns der zweite Lockdown nun wieder voll erwischt. Das Vereinsleben steht still, Training im Freien oder in der Halle ist tabu, auch das Zusammensitzen und miteinander reden nach dem Training oder im Clubhaus fällt aus. Wenn persönliche Beziehungen nicht gepflegt werden können, lockert sich die Bindung zum Verein oder geht verloren. Deshalb möchten wir alle Mitglieder und Freunde der FVgg bitten, weiterhin geduldig zu bleiben und unserem Verein die Treue zu halten. Wir werden alles dafür tun, dass es „nach Corona“ - wann dies auch immer sein mag - mit voller Energie weiter gehen kann. Die Plätze und das Vereinsgelände müssen auch während der Corona-Phase intensiv gepflegt werden, hier gibt es keine „Corona-Pause“. Ein großer Dank gebührt unserem Technischen Ausschuss unter Leitung von Achim Zaiser. Das Team macht hier einen tollen Job, gerade in dieser schwierigen Zeit. Danke hierfür! Bitte unterstützt auch weiterhin Graziano und bestellt bei ihm. Gerade im Gastronomiesektor werden noch schwierige Monate folgen, und wir möchten unseren Clubauswirt noch lange behalten. (dk)



Die gepflegte Sportanlage des Vereins.

Turn- und Sportverein 1880 Weingarten e. V.

www.tsv-weingarten.de



TSV-Vorstand traf sich virtuell



Foto: Harald Fischer

Was andere Organisationen schon praktizieren, setzte der TSV-Vorstand

am 1. Dezember ebenfalls um: die virtuelle Vorstandssitzung. Klar, das persönliche Gegenüber- oder Nebeneinandersitzen, die Raumatmosphäre und die einfachere Ansprache sowie Kommunikation fehlen beim Online-Austausch. Daher sind die Videokonferenzen anstrengender und bedürfen einer stringenten Themen- und Zeitsteuerung. In den angesetzten zwei Stunden hat der TSV-Vorstand sein Programm durchgezogen. Im Hinblick auf das neue Vereinszentrum, das nunmehr „**GEGGUS Sportpark**“ heißt, ging es um Themen wie Marketing und Corporate Design, Sponsorenvertrag mit der Fa. GEGGUS GmbH, Fortschritte beim Innenausbau und bei den Außenanlagen, Vertragsgestaltung mit dem zukünftigen Gaststättenpächter sowie um Handball und die SG Stutensee-Weingarten, neues Redaktionssystem Turmberg-Rundschau und vieles mehr. Wir freuen uns auf jeden Fall darauf, im nächsten Jahr hoffentlich wieder Präsenzsitzungen abhalten zu können.

TSV Weingarten trat dem BBS e.V. bei

Bereits im September 2020 besuchte eine kleine Delegation des TSV mit Diana Frey (Honorarkraft), Myriam Schira (hauptamtliche Kursmanagerin) und Jörg Kreuzinger (2. Vorsitzender) die Geschäftsstelle des Badischen Behinderten- und Rehabilitationssportverbandes e.V. (BBS e.V.) in Baden-Baden. Geschäftsführer Michael Eisele skizzierte in anschaulicher Weise den Aufbau sowie die Aufgaben des Verbandes und machte uns mit den Aufnahmekriterien vertraut. Zu unterscheiden sind hier die Konditionen im Bereich ‚Freizeit-, Breiten- und Leistungssport‘ zu denen im ‚Rehabilitationssport‘. Mit Eröffnung des neuen TSV-Vereinszentrums „GEGGUS Sportpark“ wird der TSV Weingarten dann auch spezielle Angebote im Bereich ‚Rehabilitationssport‘ machen können. Die Mitgliedschaft im BBS e.V. stellt einen weiteren Baustein in der Entwicklung des Aktivitäts- und Sportangebotes im TSV Weingarten dar.



v.l.n.r.: J. Kreuzinger, M. Schira, D. Frey; Foto: M. Eisele

TSV Weingarten e. V.

Abteilung: Wintersport / Wandern

www.tsv-weingarten.de/aktuell.html



Liebe Wintersport - und Wanderfreunde,

Bevor dieses merkwürdige Jahr zu Ende geht, möchte ich mich noch einmal bei Euch melden.

Durch Corona blieb vieles auf der Strecke - in unserer Abteilung, aber auch in vielen anderen Bereichen, die uns normalerweise doch so viel Freude, Spaß und schlussendlich auch Kraft geben.

Somit fällt der diesjährige Rückblick auf unsere Aktivitäten eher mau aus.

Aber! Um hoffnungsvoll in ein neues Jahr zu starten, wird am 2.1.2021 (tolles Datum fällt mir gerade auflauter 2-er und 1-erokeeee, für die ganz Genauen unter uns: es ist auch ne Null dabei) unsere Corona konforme Fackelwanderung stattfinden, die hoffentlich gut angenommen wird. Wir haben uns entschlossen, einen Teil der Gewinnspanne an Blut e.V. zu spenden. Ich denke, es ist auch in Eurem Sinne, Geld zu geben, das nötig gebraucht wird, für die, die krank sind und gerade in diesen Zeiten noch mehr Unterstützung brauchen.

Am 14.12.2020, dürfen Birgit und ich dem Gemeinderat unseren Familienwanderweg vorstellen und hoffen auf eine positive Abstimmung. Ihr dürft gerne die Daumen drücken! Ich werde Euch über das Ergebnis natürlich